

千曲市立八幡小学校



# 健やか八幡っ子

令和2年

4月8日

NO. 1

文責

宮坂 久美子

## ご入学おめでとうございます

4月6日、35名の1年生が八幡小学校に入学しました。桜が咲き、澄んだ空気に包まれた素晴らしい日でした。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、出席者は新入生と保護者、教職員のみでしたが、無事に入学式を行うことができました。

入学式では、校長から、「元気にあいさつをしましょう」「学校の行き帰り、車に気をつけましょう」「考える子どもになりましょう」の3つと、手洗いについて話をしました。

これから、この未来を担う子どもたちが、心ゆたかにたくましく成長していけるように、八幡小学校の職員が力を尽くしてまいります。



この日、2年生から6年生は、久しぶりの登校でした。学校が休みになり、終業式のときに少し学校に來ただけで、1か月ぶりです。マスクをつけての始業式は、屋外の昇降口前広場で行いました。学校教育目標の「心ゆたかにたくましく生きる子ども」と、合言葉の、「一人のちから(業)をみんなのちから(業)に」について、話をしました。自分の行動が、「これは心ゆたかになることなのかな。」「自分の力をみんなのために使っているかな。」そんなふうに問い

ながら、成長していけるとよいと思います。